
 

Vollversammlung HS23 FV Theorel 20.09.23 
12:15 - 13:31 Uhr, Foyer KIR 
 

• Anwesende: Dominik Stöckli, Diana Haibucher (hinzu am:), Amber Renold, 
Anja Hiddink, Lukas Gerber, Mireille Fluri, Rowena Schindler, Emily von 
Stetten, Christoph Gottschalk, Philipp Schultheis, Anja Knöpfli, Benjamin 
Hofer, Lena Moerikofer, Dario Bagnioli, Florian Aeberhardt, Sumeye 
Sakaya (bis 13.00h) 

• Sitzungsleitung: Dominik Stöckli (primus inter pares) 
• Prokollschreiber*in: Amber Renold/ Diana Haibuche 
• Stimmzählung: Philipp, Florian 

 
Traktanden 
1. Begrüßung 
2. Formalia 
3. Termine HS23 
4. Wahlen 
5. Kommissionen 
6. Mitteilungen und Rückblicke 
7. Varia 
 
 

1. Begrüßung 
2. Formalia 

a. Annahme Protokoll vom 07.03.23:  
b. Wahlhelfer*innen: Florian, Philipp 

 
3. Termine HS23 

a. 20.09.23 Eröffnungsgottesdienst Evensong 
b. 26.09.23 Ökumenischer Gottesdienst 
c. 28.09.23 Ersti Get Together 
d. 05.10.23 Podiumsdiskussion 
e. 06.10.23 Mittagsandachten 12 Boten Kapelle, dieses Semester 

immer freitags. 
f. Weihnachtsfeier/- apéro? -> Datum? 6.12.23 für St. Nikolaus? Geht 

es mit den Evensongleuten? Mit Herr Kuenz abklären, wäre dann 
im Hirschli. Oder Alternativdatum: Do, 7.12.2023, wäre im Foyer.  
 

4. Wahlen (ab 12.30h: aktuell 15 Leute)  
a. Primes inter pares: 13 Ja, 2 Enthaltungen 
b. Aktuar*in: 14 Ja, 1 Enthaltung 
c. Kassierer*in: Jonathan Basedau: 14 Ja, 1 Enthaltung.   

   Dominik Stöckli: 14 Ja, 1 Enthaltung. 
d. Vorstand: Anja Hiddink: 14 Ja, 1 Enthaltung.    

        Amber Renold: 15 Ja 
e. Ständevertretung: Dominik Stöckli: 15 Ja    

   Diana Haibucher: 14 Ja, 1 Enthaltung 
 
 



 

5. Kommissionen 
a. Rundmail: Amber übernimmt dieses Semester mit Begleitung und 

Einführung von Dominik. Idee ist, dass Amber dass mit jemand 
anderem ab nächstes Semester weiter macht. 

b. Foyer: Anja bleibt weiterhin Ansprechperson fürs Foyer. Recycling, 
Putzen, Mietanfragen etc.   

c. Kiosk: Lena Moerikofer. Kiosk ab dieses Semester auch mit 
Getränken im Kühlschrank, da ab jetzt Sachen bestellt werden. 
Wünsche für Getränke dürfen angebracht werden, aber 
grundsätzlich  darf Lena bestimmen, was es gibt. Ideen von Lena: 
Softgetränke, Club Mate, Sprudelwasser. Lena ist immer offen für 
Feedback. Alkoholfreies Bier? Echtes Bier? Bitte vom Vorstand: Nach 
privaten Events soll Müll und Recyling-Zeugs selbst entsorgt werden 
beim Hirschengraben oben. Lena machts noch max. 2 Semester.  

d. Kaffeemaschine: Florian Eberhardt, Christoph Gottschall. Christoph 
macht es noch 1 Semester, Florian noch 2 Semester. Milch: Vegan 
Soja und Hafer. Ist dieses Bedürfniss da? Dann kann bestellt 
werden; Wichtig, dass sie nicht kaputt geht. Rundmail anfrage, 
Feedback an Christoph ob Bedürfniss da ist. Evt. TheF Chat Umfrage 
oder Zettel bei der Kaffemaschine, bei dem man sich eintragen 
kann.  

e. Fotos: Lilly Wyser-Pfister. Bleibt Eventphotografin.  
f. Social Media: Amber bleibt. 
g. Büchertisch: Dominik und Elija haben mal aussortiert, ein neuer 

Büchertisch Events wirds geben. Im FS 2024 wird ein neuer 
organisiert Foyer oder Kreuzgang.  

h. Weihnachtsfeier: Vorstand. 
i. Interfac: Bleibt noch offen.... 
j. Danksagungen und Geschenkli (auch intern): Marissa Bortlik. 

 
6. Mitteilungen und Rückblick 

a. Rundmail + ThF Chat: Problem ist die Infoflut am Anfang des 
Semester. Wie kann man Werbung machen für Rundmail und ThF 
Chat? Evt. Aushang QR-Code an der Kantonsschulstrasse. In der 4. 
Woche soll Email über Rektoratsdienst versendet werden. Wer darf 
Admin sein vom Chat? Dominik hat einfach alle Admin gemacht, 
die was reinschreiben wollten in Chat? Es muss halt genug wichtig 
sein, dass es in den Chat kommt. Kleinere Sachen, die weniger 
Leute betrifft sollten per Rundmail versendet werden. Es können 
nur 20 Leuten Admin sein. Ab jetzt vlt so: Sobald die Person, die 
Admin sein wollte ihr Anliegen gepostet hat, wird wieder 
rausgekickt als Admin.  
To do: Benjamin Graf als Admin entfernen.  
 

b. Mittagsandachten: Finden statt. Siehe Flyer.  
c. KGF FS23: Für nächstes KGF muss genug früh ein Konzept an 

Brandschutzdienst gesendet werden. Soll man im Oktober dieses 
Konzept schon machen, oder reicht Januar 2024. Es ist machtbar bis 
100 Leute im KG sich aufhalten. Dominik wäre froh um Hilfe beim 



 

schreiben dieses Konzeptes. Christoph meldet sich freiwillig. 
Rundmail wird nochmals versendet werden, um Helfer zu suchen.  
Falls es abgelehnt werden sollte, müsste man neue Location wieder 
sitzen.  

d. EST HS23: Feedback von den Erstis: Gemütlich, gute Informationen, 
Hirschli essen. Waren es fast schon zu viele Informationen? Nächstes 
Mal vielleicht etwas genauer überlegen welche Infos es wirklich 
braucht. Bibliothek Workshop Info ins nächste Rundmail.  

e. Arbeitssammlung Olat: Dominik kann Zugriff gewähren. Info noch 
ins nächste Rundmail. 
 

7. Varia:            
Anja Knöpfli würde Flyer und Poster an die Kantonsschulstrasse bringen 
und dort aushängen.                    
Lena: Wäre es möglich die Evensong Flyers auf die Website zu laden. Andi 
Gredig wird dies machen.  

 
 


